



Grâce à vous, un rêve s'est réalisé

Victor a fait de la pêche sous-marine

18 ans, Gironde (33)

Réalisation du rêve : du 14 septembre 2020 au 16 septembre 2020



Merci pour votre soutien

« La Picardie est un pays d'eau : la Somme, les hortillonnages, la baie vers la mer, la pluie (!!)...

C'est donc aussi un pays de pêche et de pêcheurs. Victor est Picard et aussi passionné de pêche.

Il a appris la pêche en rivière dès son plus jeune âge. Il a exploré toutes les berges de la Somme et des canaux des hortillonnages et il connaît les poissons comme un vrai pro de la canne à pêche.

Comme les pros, Victor pêche, regarde les poissons, mais le plus souvent les remet à l'eau pour qu'ils poursuivent leur vie aquatique (il avouera d'ailleurs qu'il n'aime pas manger de poisson, à part du saumon fumé !)

Mais quand on est vraiment passionné de pêche, on ne se satisfait pas de l'eau douce et la pêche en mer devient rapidement un but à atteindre.

Et c'est bien de cela qu'il s'agit lorsqu'on parle un peu avec Victor. Depuis longtemps, son rêve est de faire de la pêche sous-marine et d'aller voir les poissons dans leur milieu naturel maritime.

Il aura fallu des années pour que ce rêve se réalise, et en ce lundi 14 septembre ensoleillé, c'est vers Brest que nous mettons le cap pour y rencontrer Eric Gérard, champion de pêche sous-marine sportive en apnée.

La route est longue, mais le beau temps et les paysages de Normandie et de Bretagne sont d'agréables compagnons de route et c'est au crépuscule que nous arrivons dans la cité bretonne.

Notre rendez-vous avec Eric est fixé au mardi 15 et bien que la nuit soit tombée depuis un moment, Victor tient absolument à aller faire une petite balade au bord de la mer.

Et pour parfaire son entraînement, c'est à la lumière de son téléphone qu'il va débusquer les crabes dans le port de plaisance à sec à cette heure.

Son plaisir et sa facilité à repérer les poissons ou les crabes dans les flaques et sous les cailloux témoignent de sa passion et laissent augurer d'une belle journée, demain, en mer.

Donc c'est de bonne heure (et sous un petit crachin typiquement breton) que nous arrivons chez Éric qui nous attend de pied ferme pour notre journée de rêve.

Tout commence par une partie théorique obligatoire avant de prendre la mer. Victor ne manque aucun détail et c'est avec fascination qu'il regarde les vidéos et écoute les anecdotes de pêche que nous raconte Éric pour illustrer son propos.

Un rapide essayage des combinaisons, masques, gants, lest, nécessaires à l'équipement de Victor et c'est sous le soleil retrouvé que nous partons m...

Jean-Félix, bénévole accompagnateur

Retrouvez toutes les photos sur www.reves.fr

